



Schulsportstätten in den Ferien öffnen: Erster Erfolg

Oberösterreichisches Volksblatt | Seite 25 | 15. Juni 2020
Auflage: 22.000 | Reichweite: 63.800

SPORTUNION Österreich

Schulsportstätten in den Ferien öffnen: Erster Erfolg

Die Bundesschulen sollen Vereinen auch im Sommer mindestens zwei Wochen offenstehen. Darum hat Bildungsminister Heinz Faßmann (ÖVP) die Direktoren der AHS und berufsbildenden höheren Schulen (BHS) in einem Brief gebeten. Dabei gelten die gleichen Regeln



Peter McDonald freut sich über einen ersten Erfolg bezüglich Öffnung von Schulsportstätten in den Ferien. Foto: SPORTUNION

wie für die Überlassung des Schulraums während des Schuljahrs — die Vereine müssen also etwa die Reinigungskosten tragen.

„Unsere beharrliche Überzeugungsarbeit hat sich ausgezahlt. Mehr Raum für den Sport zu schaffen, war seit dem Beginn meiner Tätigkeit als SPORTUNION-Präsident mein Motto“, freut sich Peter McDonald. Denn mit dieser Ankündigung sei man dem Ziel „einen wichtigen Schritt nähergekommen“. Zugleich stellte McDonald klar, dass man die Entscheidungsträger von einem dauerhaften Einlass überzeugen wolle: „Es ist Zeit, umzudenken und die Schulsportstätten auch in der Ferienzeit offen zu halten, damit Österreichs rund 15.000 Sportvereine die notwendige Sommersportoffensive nach dem Corona-Lockdown vorantreiben können.“